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ATA CSDP Nº 09, DE 20 DE MAIO DE 2008. 

 

ATA DA 07ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO EGRÉGIO CONSELHO SUPERIOR DA 

DEFENSORIA PÚBLICA DO ESTADO DE MINAS GERAIS - EXERCÍCIO 2008. 

Aos vinte dias do mês de maio do ano de dois mil e oito, às 15:00 horas, com atraso de uma hora, na 

sala do Conselho Superior da Defensoria Pública, reuniu-se o Egrégio Conselho Superior, registrando-se 

as presenças dos Excelentíssimos Senhores Conselheiros: Várlen Vidal, Defensor Público-Geral em 

exercício, Marcelo Tadeu de Oliveira, Corregedor-Geral, Glauco David de Oliveira Sousa, Wanderley 

Andrade, Marta Juliana Marques Rosado Ferraz, Belmar Azze Ramos, Maria Auxiliadora Viana Pinto, 

Gustavo Corgosinho e Marlene Nery. Assim, instalou-se esta sessão extraordinária com o quorum de 09 

(nove) membros. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Conselheira Ana Cláudia da Silva Alexandre apresentou justificativa de ausência a tempo e hora. A 

conselheira Andréa esteve na Defensoria, mas não conseguiu esperar pela reunião devido a uma gripe 

muito forte e ficou de apresentar atestado médico justificando sua ausência. Por unanimidade foi 

aprovada a justificativa de ambas as conselheiras. ----------------------------------------------------------------- 

Aberto os trabalhos, o Presidente Várlen Vidal, Defensor Público-Geral em exercício, cumprimentou a 

todos e iniciou a sessão extraordinária. Antes de iniciar a discussão dos itens da pauta, o conselheiro 

Marcelo se manifestou: “encaminhei à Presidência do Conselho dois expedientes referentes à 

confirmação na carreira do defensor público Evandro Luiz, cujo estágio vencerá daqui a 90 dias e o 

outro expediente é relativo à defensora pública Renata da Silva Gontijo Marini, única defensora pública 

substituta que a corregedoria requereu o recolhimento da pasta de acompanhamento de estágio 

probatório, pois foi deferido a ela licença sem vencimento para acompanhar o marido, cujo prazo de 

estágio se prolonga no tempo.”. -------------------------------------------------------------------------------------- 

Foi distribuído para o conselheiro Wanderley a pasta de acompanhamento de estágio probatório das 

Defensoras Públicas Substitutas Sheila e Cibele. ------------------------------------------------------------------  

O Senhor Presidente agendou a próxima sessão ordinária para o dia 27 de abril, terça-feira, às 16:00 

horas, para avaliação na confirmação na carreira dos defensores públicos substitutos. Todos os 

conselheiros concordaram. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente informou ao Conselho sobre a reunião que teve com o Vice-Governador. Informou 

também que, na sexta-feira, dia 16/05/2008, esteve no Ministério Público em reunião com o Promotor 

Leonardo Barbabela. O conselheiro corregedor informou que a Corregedoria também recebeu cópia do 

documento do Ministério Público e que este foi respondido e entregue pessoalmente na data do dia 

19/05/2008. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Distribuição da pasta de confirmação na carreira do defensor público substituto Evandro Luiz dos 

Santos, tendo como relator o conselheiro Wanderley e revisor a conselheira Andréa Tonet. ---------------- 

Dando continuidade aos trabalhos, passou-se para a discussão do edital de convocação de eleições para 

a escolha do Defensor Público-Geral. O conselheiro Glauco explicou alguns itens da minuta do edital. O 

conselheiro Belmar sugeriu uma alteração no art. 9, § 3º da deliberação para que a reunião da comissão 

do conselho se realize às 09:00 horas, caso haja recurso. Após a apresentação da minuta do edital, esta 

foi aprovada por unanimidade, alterando o horário da sessão extraordinária para as 09:00 no art. 9°, § 3º  

e conforme sugerido pelo conselheiro Marcelo Tadeu acrescentar no art. 11 o termo “A Defensoria 

Pública-Geral”. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Passou-se para a discussão da Comissão Eleitoral para a eleição e composição da lista tríplice para 

escolha do Defensor Público-Geral do Estado de Minas Gerais. O conselheiro Marcelo Tadeu, ao 

identificar os nomes,  considerou que as pessoas que participaram da comissão anterior deveriam ser 

puupadas para evitar repetição de nomes e atribuir muitas tarefas a poucas pessoas. Foram indicados os 

seguintes defensores: o conselheiro Marcelo indicou a defensora Renata Simião. O conselheiro Glauco 

indicou o defensor Wellerson Corrêa. A conselheira Marlene indicou o defensor Eduardo Cavalieri. O 

conselheiro Gustavo indicou o defensor Heverton Ronconi. O conselheiro Wanderley indicou a 

defensora Ana Paula Machado. A conselheira Maria Auxiliadora indicou o defensor Marcelo Carneiro. 

O conselheiro Belmar indicou o defensor Daniel Firmato. A conselheira Marta Juliana indicou a 

defensora Junia Roman e o Presidente do conselho indicou o defensor Flávio Nelson Dabes Leão. Após 

a indicação dos nomes, iniciou-se a votação, onde os 5 (cinco) mais votados serão titulares e 2 (dois), 

suplentes. O conselheiro Marcelo Tadeu votou nos seguintes defensores: Renata Simião, Ana Paula 

Machado, Daniel Firmato, Wellerson Corrêa, Flávio Nelson Dabes Leão, Júnia Roman e Heverton 

Ronconi. O conselheiro Glauco votou nos seguintes defensores: Renata Simião, Wellerson Corrêa, 

Daniel Firmato, Flávio Nelson Dabes Leão, Heverton Ronconi e Ana Paula Machado. A conselheira 

Marlene votou em: Renata, Eduardo Cavalieri, Ana Paula Machado, Wellerson Corrêa, Flávio e 

Heverton. O conselheiro Gustavo votou em: Renata, Wellerson, Heverton, Ana Paula, Daniel, Flávio e 

Eduardo Cavalieri. O conselheiro Wanderley votou em: Renata, Ana Paula, Eduardo Cavalieri, Flávio e 

Wellerson. Júnia e Daniel. A conselheira Maria Auxiliadora votou em: Renata, Wellerson, Ana Paula, 

Marcelo, Daniel, Flávio e Eduardo Cavalieri. O conselheiro Belmar: Renata, Wellerson, Ana Paula, 

Daniel, Flávio e Heverton. A conselheira Marta votou em: Júnia, Renata, Ana Paula, Wellerson, 

Eduardo Cavalieri, Flávio e Daniel. E o Presidente votou em: Renata, Wellerson, Eduardo, Heverton, 

Ana Paula, Júnia e Flávio. Após apuração dos votos, foram definidos como titulares os defensores 

públicos: Renata Simião Gomes, Madep 0160, Wellerson Eduardo Silva Corrêa, Madep: 0209, Ana 

Paula Machado Nunes, Madep: 0113, Flávio Nelson Dabés Leão, Madep: 074 e Daniel Firmato de 
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Almeida Glória, Madep: 0269. E como suplentes os defensores públicos: Eduardo Cavalieri Pinheiro, 

Madep: 0430 e Heverton Flávio Ronconi da Rocha. Por unanimidade, foi indicado o defensor Flávio 

Nelson Dabés Leão como Presidente da Comissão e como Secretário o defensor Wellerson Eduardo 

Silva Corrêa. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Por uma questão de ordem o Presidente expôs que tem tomado como princípio e por questão de ética, 

administrar aquilo que não pode ficar parado. “Tenho conversado com a conselheira Secretária, Dra. 

Marta, e faço a mesma observação para o conselho, o que não pode ficar parado, darei andamento. 

Chegou um pedido encaminhado pela ADEP para que fosse apreciado o pagamento dos qüinqüênios. 

Não gostaria de decidir isso, mas após conversa com alguns conselheiros decidi que poderíamos 

distribuir o procedimento para adiantar o processo.”. Após discussões sobre o pedido da ADEP, foi 

distribuído ao conselheiro Gustavo Corgosinho o procedimento referente ao requerimento da ADEP 

para pagamento de qüinqüênios. -------------------------------------------------------------------------------------- 

O conselheiro corregedor Marcelo Tadeu levantou a questão com relação à Deliberação 005/2008, que 

não foi publicada. Questionou se ela será publicada ou se será considerada nula. Após discussões foi 

deliberado pela publicação da Deliberação 006/2008, ratificando a Deliberação 005/2008. ----------------- 

Nada mais havendo, encerrou a sessão às 16 horas e 26 minutas, lavrando-se a ata que segue assinada 

pelos Srs. conselheiros. Belo Horizonte, 20 de maio de 2008. --------------------------------------------------- 
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